

NEWS

Tingkatkan Keamanan Wilayah, Polsek Sukagumiwang dan Koramil Sinergi Melaksanakan Patroli Bersama

Indramayu - INDRAMAYU.NEWS.OR.ID

Jul 27, 2023 - 18:15



Tingkatkan Keamanan Wilayah, Polsek Sukagumiwang dan Koramil Sinergi Melaksanakan Patroli Bersama

Indramayu,- Sinergitas antara Polsek Sukagumiwang Polres Indramayu Polda Jabar dan Koramil setempat semakin terjalin erat dengan melaksanakan patroli bersama di wilayah mereka. Rabu (26/07/2023) malam

Dalam patroli tersebut, tim gabungan dari Polsek Sukagumiwang dan Koramil bekerja sama untuk melakukan patroli guna meningkatkan keamanan dan

ketertiban masyarakat.

Kegiatan patroli bersama ini dilaksanakan dalam rangka memastikan keamanan masyarakat dan menekan potensi tindak kriminalitas di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, KOMPOL G. Sumantri menyatakan pentingnya kerjasama antara Polsek Sukagumiwang dan Koramil dalam menjaga keamanan wilayah.

Ia menyatakan, pihaknya akan terus berupaya untuk memperkuat sinergi dengan Koramil dan pihak-pihak terkait lainnya dalam memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat.

"Patroli bersama ini menjadi salah satu bentuk kontribusi kami untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga Sukagumiwang," ujar Kapolsek Sukagumiwang, KOMPOL G. Sumantri, Kamis (27/07/2023).

Dalam patroli bersama ini, petugas melakukan pemantauan secara intensif terhadap berbagai potensi ancaman keamanan, termasuk tindak kriminalitas dan gangguan kamtibmas.

Selain itu, patroli juga menjadi kesempatan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan memberikan himbauan terkait kamtibmas.

KOMPOL G. Sumantri juga menegaskan komitmennya dalam menjalankan tugas bersama Koramil untuk menciptakan keamanan di wilayah mereka.

Ia menjelaskan, Patroli bersama ini adalah bukti nyata dari kepedulian kami terhadap keamanan dan kenyamanan masyarakat.

"Sinergi antara Polsek dan Koramil sangat penting dalam mencapai tujuan bersama untuk menjaga ketertiban wilayah," tegasnya.

Kedekatan dan kerjasama antara Polsek Sukagumiwang dan Koramil diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi warga masyarakat. K

"Kegiatan patroli bersama ini juga menunjukkan keseriusan kedua instansi keamanan dalam menjalankan tugas untuk melindungi dan mengayomi masyarakat," pungkas KOMPOL G. Sumantri.